
Zeit für Busse und Umkehr auch in dieser Angelegenheit – 
Betreff: Herr Barack Obama etc. 

 

 

Diese Seite dient nicht zur Hetze und der gleichen, sondern zur Aufklärung; damit man darüber 
nachdenken kann. 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder etwas anzustiften, 
sondern nur darum SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären und auf Missstände aufmerksam zu 
machen, damit man positive Änderungen herbeiführen kann; im Dienste des HERRN Jesus 
Christus… worüber man nachdenken sollte wollen… auch wäre es schön, wenn es endlich ein Nach- 
und Umdenken geben würde, das der Menschheit hilft und nicht schadet. Dies sollte allen dienen, 
denn es geht darum, dass wir doch das rechte tun sollten wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir 
auf den rechten Weg wollen wo den Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle 
Landes – Grenzen hinaus einer der guten Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden 
wie der Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die Menschheit von Gott immer 
gewesen ist. 

 

Guten Morgen 

 

Gestern habe ich einen Ausschnitt aus einem Link veröffentlicht, das Aufarbeit fordert. 

Ich nehme mal daraus die wichtigsten Punkte um darauf einzugehen: 

 

watson.ch/!321394128?utm_source=whatsapp&utm_medium=social-user&utm_campaign=watson-
site-mobile 

(Link kopieren; in Suchverlauf eingeben und Enter drücken, do kommt man auf die besagte Seite) 

Ausschnitte von der besagten Quelle: 

 

Obama führt Entwicklung der Republikaner auf die Wahl 2008 zurück 

«Es war, als ob allein meine Anwesenheit im Weissen Haus eine tiefsitzende Panik losgelöst hätte, 
eine Vorstellung, dass die natürliche Ordnung gestört worden sei», schrieb Obama laut CNN. 
Deshalb habe sein Nachfolger Donald Trump mit Unterstellungen begonnen, dass er nicht in den 
Vereinigten Staaten geboren und daher kein legitimer Präsident gewesen sei. «Millionen von 



Amerikanern, die über einen Schwarzen im Weissen Haus erschrocken waren, versprach er ein 
Heilmittel für ihre rassistischen Ängste.» 

Wiederholt geht der Expräsident in seinem Buch auf Entwicklungen der Republikanischen Partei 
während seiner insgesamt achtjährigen Amtszeit ein. Ein entscheidender Moment war aus Sicht 
Obamas die Berufung von Sarah Palin als Kandidatin für das Amt der Vizepräsidentin durch den 
dann unterlegenen republikanischen Präsidentschaftskandidaten John McCain: «Mit Palin schien 
es, als würden die dunklen Geister, die schon lange am Rand der modernen Republikanischen 
Partei lauerten – Fremdenfeindlichkeit, Anti-Intellektualismus, paranoide Verschwörungstheorien, 
eine Antipathie gegenüber Schwarzen und Braunen – ihren Weg auf die Hauptbühne finden 
würden.» 

Wir alle wissen doch, dass Herr Obama es auf den Punkt bringt. Als ich 1 Jahr bekehrt war, das war 
im Jahre 2010;  kam ich durch die besagte Christin die mir übel mitspielte mit dieser Verschwörung 
gegen Obama in Kontakt. Ich sah nie was Böses in ihm, doch war ich eine Schülerin. 

In der Zeit, klar auch schon vorher, was man erkennen wird, kursierte, dass Herr Obama der letzte 
Präsident wäre. 

Nostradamus schrieb von einer schwarzen Person (in der Bibel in einem Gleichnis wird ja auch von 
einer Person gesprochen der ein schwarzes Gewandt hat, doch haben sie auch nicht verstanden was 
das bedeutet, auch ist diese Person in der Bibel nicht eine Person, sondern steht für viele Personen), 
vom Prinzip her haben alle einen schwarzen Papst erwartet, also einen dunkelhäutigen, doch Ex - 
Präsident Obama ist auch dunkelhäutig, daher war es für diese Gläubigen klar, die es betrifft, das 
kann nur er sein, der Antichrist wäre ein dunkelhäutiger. 

Was aber die meisten nicht verstehen, dass eine schwarze Person, nicht jemand sein muss, der 
dunkelhäutig ist, sondern schwarze Person, steht für einen bösartigen Menschen. Da sind wir wieder 
bei dem Punkt, wo man bekennen muss, dass diese Menschen nicht verstehen wie vieles gemeint ist 
und ihren geglaubten Abweg durchschlagen und gegen diese angehen. Dies war eine absolute 
Glaubenshetze gegen Obama (es waren ja nicht alle Gläubige daran beteiligt, nur die, die es betraf, 
aber man sieht es hat Auswirkungen bis in die heutige Zeit).  

Bei Obamacare sind die Gemüter aufgekocht. Man behauptete, dass durch diese Krankenkasse das 
Malzeichen des Tieres käme (Bibelstelle dazu zum erklären zuunterst – in der heutigen Zeit; also im 
Jahre 2020 ist es öffentlich die Impfung gegen Covid 19, wo das Malzeichen bringen würde, was nicht 
stimmt.. doch das wegen Obamacare sitzt heute noch im Gedächtnis mit der Aufheizung der 
gläubige, daher wollen sie es weg, doch wird keiner dazu stehen. Wir leben heute noch in der 
Auswirkung was diese Gläubige lostraten), diese Hetze und aufreiben hat bis heute Auswirkungen 
und das ist der stille Grund warum der Obamacare so umkämpft ist und weg müsste. 

Gläubige haben dies angestachelt und viele Menschen damit vergiftet, im Namen Jesus, im Namen 
Gottes. Durch dieses Gift wurden Menschen zu ihren Werkzeugen, was schwer gefährlich ist. Diese 
Besagte deutsche Gläubige, die einer der lautesten Schreier und Trommler war gegen Obama, 
versucht sich nun aus dieser Angelegenheit zu stehlen. Aber das geht nicht, da die Auswirkungen bis 
heute sind und man versucht den Obamacare nur deswegen zu kippen, doch steht keiner mehr dazu. 
Obama ist ein dunkelhäutiger, man versuchte ihm die Staatsangehörigkeit abzusprechen und das ist 
meine Erklärung dazu, dass man alles was Herr Obama beschloss rückgängig machen möchte.  



 

Rassismus ist hier auch zu finden, doch man steht nicht dazu. All diese Hetze rieben viele Gläubige 
an. Diese besagte Christin ist ja auch mit vielen Kampfbetern in Amerika in Verbindung, das Gift 
konnte nur so fliessen, das Gift ist so gravierend, dass wir die Auswirkungen bis in die heutige Zeit zu 
spüren bekommen und die Aufstände auch gegen Herr Biden erklärt (Nur von der Gläubigen Seite, 
die andere.. Kampfbeter darf man nicht unterschätzen und anderes natürlich, doch ist dies ein 
wichtiger Punkt). 

Der Obamacare muss nach diesen einfach weg, daher wird alles so eingestellt, dass die Möglichkeit 
umgesetzt werden könnte, wo aber ein Verbrechen genau gegen diese betreffenden 
Bevölkerungsgruppe ist und wenn es wirklich was schlechtes wäre, würde keiner was sagen, doch der 
Obamacare ist was Gutes, es muss nur noch richtig ausgearbeitet werden. Er ist eben ein 
Dunkelhäutiger. 

Die besagte Christin hatte auch verbreitet auf ihrer Internetseite, dass der Herr Obama im Geiste bei 
ihr gewesen wäre und sie vergewaltigt hätte. Das hatte sie in aller Öffentlichkeit im Internet 
verbreitet auf ihrer Seite, doch sagt sie keinen Ton mehr dazu (da kam auch nie eine Entschuldigung, 
denn wenn man jemand kaputt will, greift man auch zu solchen drastischen Mitteln. Und das ist in 
der Welt schon weit verbreitet, was aber nicht sein dürfte). Sie hat sich daraus gewaschen, da wir 
Aufklären und es noch vernünftige Gläubige gibt, die auch sehen, dass Obama nicht der Antichrist ist. 

Wie gesagt, aus der Verantwortung kommt man nicht einfach heraus, da die Auswirkungen bis heute 
sind und der neue Präsident mitten drin ist.  

 

Ausschnitt aus dem Link: „«Mit Palin schien es, als würden die dunklen Geister, die schon lange am 
Rand der modernen Republikanischen Partei lauerten – Fremdenfeindlichkeit, Anti-
Intellektualismus, paranoide Verschwörungstheorien, eine Antipathie gegenüber Schwarzen und 
Braunen – ihren Weg auf die Hauptbühne finden würden.» 

Ist euch eigentlich bewusst was ihr da hochgeschworen habt mit euerer Tat? Ihr steht ja hinter den 
Republikanern und habt das Ganze von der Seite aus angeheizt, ihr seid die dunkeln Geister, da ihr 
dies ins Rollen brachten, die, die es betrifft. All das was in diesem Abschnitt ist, haben besagte 
Gläubige mit angeheizt, doch müssen sie nun ihre Saat ernten, denn was man sät muss man ernten, 
ist ja biblisch fungiert. Busse und Umkehr und man muss alles wieder ins Lot bringen, es bringt nichts 
sich einfach herauszuwaschen, nur weil man durch unsere Seite erkannte, dass sie doch Mist bauten. 
Doch steht diese besagte Christin, um eine zu erwähnen nicht dazu, auch ich lebe noch heute in der 
Hetze gegen mich was diese besagte Christin los trat, daraus kommen ihre Opfer nicht einfach, denn 
es ist Zeit, dass dies beachtet wird. Für diese ist NUR Herr Trump der Präsident der von Gott gewählt 
wäre.. 

Gut, Herr Biden ist ja Katholik, er ist auch ein Gläubiger und ihr Hetzt so, mit euren Verschwörungen 
gegen ihn? Wie soll ich das verstehen? Wisst ihr eigentlich was ihr da tut? Ist euch eigentlich bewusst 
was man mit dem was zum Beispiel gegen Herr Obama lief nicht einfach rauskommt? Zum Beispiel: 
Der Obamacare will man stürzen und diese haben es zu verantworten. 

 



Sie beten, dass der Teufel die Hände und Augen über sie und ihren glauben usw. nehmen muss. Der 
Staat und das Recht ist ihnen gegenüber gebunden und blind geschlagen (darum kamen sie ja bis 
heute davon). Alles was gegen ihren Willen läuft ist der Teufel, der Wille und Plan des Teufels, für das 
gibt es ja gezielte Kampfgebete, jetzt sehen wir ja auch da WARUM. 

Sie beeinflussen sichtbar und geistig durch Kampfgebete das geschehen. Durch das diese Gläubige 
sagen, es wäre Wahlbetrug und mehr gewesen, sie sind ja zu Meist von Anfang an Tief in 
Verschwörungen und haben bis heute Verschwörungen als Lieblingsfach, mit Hetze natürlich 
verbunden, hetze auch gegen Flüchtlinge (die nennen Teils Flüchtlinge Halsabschneider, ja das 
kommt von bestimmten Gläubigen, das hat nichts mit Jesus zu tun). Sie versuchen durchzukämpfen, 
dass Herr Trump ihr Messias wäre, das schwappte bis ins Ausland. Das heisst, da Herrn Trump die 
Wahl gestohlen worden wäre, müssen sie nun gegen die Seite von Herrn Biden kämpfen und sie 
lösen in dessen Gruppen Streit und alles Mögliche aus, das ist eben durch Kampfgebete, was Flüche 
und sonstig böses ist möglich (sie wissen es, darum kläre ich auch auf) da sie sagen, der Sieg von Herr 
**Biden ist der Plan des Teufels und den bekämpfen sie. In der Welt versteht man nicht. Sie sagen sie 
kämpfen nicht gegen Fleisch und Blut, doch ist dies in diesen Dingen sichtbar, sie bekämpfen den der 
ihnen nicht passt und das geht gegen die gesamte Person. 

(** Wichtiger Hinweis: Herr Biden ist selber Katholik, diese Gläubige dürften ihn schon gar nicht 
bekämpfen, da er ja ein Glaubensbruder wäre und diese sich mit dieser Tat sich an ihm versündigen, 
man bedenke diese Bibelstellen, wo sie gerne anderen Nachwerfen, also die es betrifft: 1. Johannes 
2,9 Wer sagt, daß er im Licht ist, und doch seinen Bruder haßt, der ist noch immer in der Finsternis. 
1. Johannes 2,11 wer aber seinen Bruder haßt, der ist in der Finsternis und wandelt in der Finsternis 
und weiß nicht, wohin er geht, weil die Finsternis seine Augen verblendet hat. 
1. Johannes 3,15 Jeder, der seinen Bruder haßt, ist ein Mörder; und ihr wißt, daß kein Mörder ewiges 
Leben bleibend in sich hat. 
1. Johannes 4,20 Wenn jemand sagt: »Ich liebe Gott«, und haßt doch seinen Bruder, so ist er ein 
Lügner; denn wer seinen Bruder nicht liebt, den er sieht, wie kann der Gott lieben, den er nicht sieht? 

Hinweis: Dies ist nur, da sie sagen, die es betrifft, dass Gläubige zusammenhalten sollten und sich 
lieben sollen wie Jesus es lehrte und dennoch gegen Herrn Biden als Glaubensbruder kämpfen. Diese 
Regel gilt nicht nur Gläubigen gegenüber, sondern man darf niemanden Bekämpfen, da Jesus uns die 
Feindesliebe lehrte und sowieso einander zu lieben, da ist unwichtig ob Gläubig, Andersgläubig oder 
Ungläubig. Kampfgebete sind nicht erlaubt und sowieso nicht sich Geistig mit Kampfflüchen sich in 
Wahlen zum Beispiel einzumischen, nicht erlaubt, da Jesus sagte: Segnen und füreinander zu bitten – 
Tatsachen ansprechen ist Pflicht und ein Muss – Da müsste man Einsichtig sein und Busse und 
Umkehr tun und von diesem Abweg abkommen) 

 

 

Auch sind Gerichtsurteile die gegen ihren Willen sind, eine satanische Verschwörung und sie wirken 
Geistig auch auf die Gerichte ein, damit ihr Wille durchkäme.. wirkt nicht immer, doch meistens. 
Dafür gibt es auch gezielte Kampfgebete. 

Also Gerichte, wenn diese gegen was eingesetzt wurden, wo ein Gericht verlangen würde und einer 
ihre Leute drin wäre oder sie den Untergang von dieser Person wollen aber auch anderes, bringen sie 



es geistig ins Rollen (wenn es nicht sofort klappt, kämpfen sie es geistig durch, darum vergeht dann 
eine bestimmte Zeit und plötzlich ändert sich das Blatt, dann kommt dieser davon und wer anderes 
normalerweise drunter, darüber habe ich auch schon geschrieben), doch wie man sieht, haben sie 
sehr viele Menschen nicht nur beeinflusst, es ist sichtbar, dass Menschen in dieser Punkt nach ihrem 
Glauben und Willen und Verständnis eingesetzt wurden, damit auch ja der Obamacare gestürzt 
werden könnte. 

Es ist nur ein Punkt. Diese besagten Gläubigen, zumeist Fluch-Beter (nicht alle tun das!), die statt die 
Menschen segnen und für sie bitten diese verfluchen und bekämpfen auch geistig (für sich und ihren 
Willen und Ziel aber den Segen, was Egoistisch ist und gegen die Lehre Jesus verstösst, besonders 
gegen die Feindesliebe), die nicht in ihren Willen sind und so versuchen durchzubrechen, was ihr 
Wille ist. Sie können ganze Völker geistig aufheizen, aber auch sichtbar, da sie im Namen Jesus und 
Gottes ihre Verschwörungen und Verleumdungen etc. durchbringen wollen, das Beste ist, sie stehen 
nicht mal zur Wahrheit, da sie ja glauben, sie dürften das, doch stimmt das nicht. Das vergiftet ganze 
Völker und Rechtswege, es fördert sogar den Abweg. Alles was gegen ihren Willen ist, ist Satans Plan 
und wird bekämpft und dann noch im Namen Jesus und Vater Gottes. Ist so, denn sie sagen, sie 
hätten die Autorität von Jesus dazu, was nicht stimmt, denn sie wurden selber zu Jesus und Gott, 
man nennt diese auch falsche Propheten. 

Es sind Jahre vergangen und es ist Zeit für Aufarbeit und Busse und Umkehr, auch das ganze wieder 
ins Lot bringen, denn das gehört dazu. Diese Aufheizung in Amerika, es droht Aufstände usw. Haben 
auch diese Gläubigen die es betrifft mit zu verantworten. Denkt ihr wirklich so vor Gott bestehen 
bleiben zu können? Nein, ihr habt Schande über den Herrn gebracht. AUFRÄUMEN. Und die Wogen 
glätten. 

Das muss nun genügen, denn ich muss das ganze verarbeiten. So habe ich den Willen Jesu wieder 
erfüllt und meinen Wächterposten vertreten. 

Behandelt jeden so wie ihr behandelt werden wollt, denn so erfüllt ihr das Gesetz und die Propheten 
(Auch bereinigen sie nicht mit ihren erwählten Feinden, obwohl Jesus das Gebot, die Bibelstelle 
hänge ich auch unten an). Das haben sie nicht erfüllt, aber sie wollen mit Samthandschuhe angefasst 
werden, da sie ja so unschuldig wären. Ihre erwählten Feinde werden bekämpft, in Gerichte geführt 
und Gerichtet und vieles mehr, sie können alles verlieren, doch wollen sie nicht dafür gerade stehen. 
Mit den Opfern ihrer Schlachten kennen sie kein Mitleid noch erbarmen, obwohl Jesus dies verlangt, 
denn ohne Erbarmen und mitleid gefällt man Gott nicht, da sie die Sieger sein wollen und ihren 
Willen durchboxt haben möchten. Früher fruchtete das, darum früher, da ihr Umkehren müsst und 
damit aufhören. Gläubige müssen friedlich sein; Vermittler für den Frieden und keine Hetzer, 
Verschwörungen hat nichts mit Wahrheit zu tun. Die Change ist gegeben, das rechte zu tun.  

Gehört auch zu diesem Thema: https://denkensweise.wordpress.com/gefahrliche-spaltung-wird-
sichtbar/ 

13.11.2020  die Seitenbetreiberin von www.denkensweise.wordpress.com 

 

Offenbarung 13: 15 Und es ward ihm gegeben, daß es dem Bilde des Tiers den Geist gab, daß des Tiers 
Bild redete und machte, daß alle, welche nicht des Tiers Bild anbeteten, getötet würden. 
16 Und es macht, daß die Kleinen und die Großen, die Reichen und die Armen, die Freien und die 



Knechte allesamt sich ein Malzeichen geben an ihre rechte Hand oder an ihre Stirn, (Offenbarung 

19.20) 17 daß niemand kaufen oder verkaufen kann, er habe denn das Malzeichen, nämlich den Namen 
des Tiers oder die Zahl seines Namens. 18 Hier ist Weisheit! Wer Verstand hat, der überlege die Zahl 
des Tiers; denn es ist eines Menschen Zahl, und seine Zahl ist sechshundertsechsundsechzig. 

 

Matthäus 5 

23 Wenn du also deine Opfergabe zum Altar bringst und dir fällt dort ein, dass jemand dir etwas 
vorzuwerfen (!) hat, 24 dann lass dein Opfer am Altar zurück, geh (!) zu deinem (!) Mitmenschen 
(!) und versöhne (!) dich (!) mit ihm (!). Erst danach (!) bring Gott dein Opfer dar. 25 Wenn du 
jemandem etwas schuldig (!) bist (!), dann setz alles (!!) daran (!!), dich noch auf dem Weg zum 
Gericht mit deinem (!!) Gegner (!!) zu einigen (!). Sonst wird er dich dem Richter übergeben, und 
dieser wird dich verurteilen und vom Gerichtsdiener ins Gefängnis stecken lassen. 

 

 

Und dieses noch: 

– 

Darum auch Belehrung, denn das muss einem wirklich bewusst werden, auf was der Herr achtet. 
Abwege sind nicht gewollt und besonders nicht bewusste böse Taten, wer versteht, der versteht. 
Jesus wurde gerne falsch gelehrt und vermittelt: 

Jeremia 5 

26 Denn in meinem Volk finden sich Frevler; 

wie der Vogelfänger lauert man im Versteck, 

Fallen stellen sie, fangen Menschen (Menschen im sichtbaren mit Lügen usw. füttern – Geistig mit 
Käfig ist die Seele angesprochen -Man fängt die Seele, die Seele wird auch gerne als Vogel 
bezeichnet, Prophetisch und Symbolische Sprache). 

27 Wie ein Käfig voller Vögel, so sind ihre Häuser voller Trug, darum sind sie gross geworden und 
reich (Der Vergleich: So wie sie Seelen sammeln und Einsperren – Geistig, so können sie sich auch 
Trug und Reichtum sammeln; Reichtum kann man verschiedenartig ansehen). 

28 … 

selbst das Mass des Bösen haben sie überschritten, das Recht haben sie nicht durchgesetzt, das 
Recht der Waise (Waise sind auch Menschen, die Aussenseiter sind, oder noch 
Verwandtschaft/Familie und anderes zwar hätten und doch total alleine sind aus verschiedenen 
Gründen. Sprich; Verstossene, denn für diese setzt sich der HERR auch ein, ABER natürlich für die 
rechten, das ist hier alles zu finden auf meinen Seiten), 

sie haben sie nicht zum Erfolg geführt, und den Rechtsanspruch der Armen haben sie nicht eingelöst. 



29 Sollte ich dies nicht ahnden, Spricht der Herr 

Jeremia 5 (andere Übersetzung): 21 Hört zu, ihr tolles Volk, das keinen Verstand hat, die da Augen 
haben und sehen nicht, Ohren haben und hören nicht! 22 Wollt ihr mich nicht fürchten, spricht der 
HERR, und vor mir nicht erschrecken, der ich dem Meere den Sand zur Grenze setze, darin es allezeit 
bleiben muss, darüber es nicht gehen darf? Und ob es auch aufwallt, so vermag es doch nichts; und 
ob seine Wellen auch toben, so dürfen sie doch nicht darübergehen. 23 Aber dies Volk hat ein 
abtrünniges, ungehorsames Herz. Sie bleiben abtrünnig und gehen ihrer Wege 24 und sprechen 
niemals in ihrem Herzen: »Lasst uns doch den HERRN, unsern Gott, fürchten, der uns Frühregen und 
Spätregen gibt zur rechten Zeit und uns die Ernte treulich und jährlich gewährt.« 25 Eure 
Verschuldungen verhindern das, und eure Sünden halten das Gute von euch fern. 26 Man findet 
unter meinem Volk Frevler, die den Leuten nachstellen und Fallen zurichten, um sie zu fangen, wie’s 
die Vogelfänger tun. 27 Ihre Häuser sind voller Tücke, wie ein Vogelbauer voller Lockvögel ist. Daher 
sind sie groß und reich geworden, 28 fett und feist. Sie gingen mit bösen Dingen um; 

sie hielten kein Recht, der Waisen Sache führten sie nicht zum Erfolg und halfen den Armen nicht 
zum Recht. 

Dieses Verkehren richten genau AUCH Kampfbeter an (oder bewusste Lügner, die wissen was sie tun 
und alles in diese Richtung), wenn sie ihre Lügen als Wahrheit durchgeschlagen haben möchte und 
dies betrifft sie auch usw. 

Jesaja 59: 

1 Siehe, die Hand des HERRN ist nicht zu kurz, um zu retten, und sein Ohr nicht zu schwer, um zu 
hören; 2 sondern eure Vergehen sind es, die eine Scheidung gemacht haben zwischen euch und 
eurem Gott, und eure Sünden haben sein Angesicht vor euch verhüllt, dass er nicht hört. 3 Denn eure 
Hände sind mit Blut befleckt und eure Finger mit Sündenschuld (Geistig, Symbolisch). Eure Lippen 
reden Lüge, eure Zunge murmelt Verkehrtheit. 4 Niemand lädt vor in Gerechtigkeit, und niemand 
tritt vor Gericht in Wahrhaftigkeit (Für die Rechten einstehen, für die, die wirklich im Recht sind und 
für diese worauf der HERR achtet, für Waise, Arme , Kranke, Witwen, ob männlich oder weiblich, 
Erwachsene aber auch für die Kinder, für Schwache die sich nicht wehren können, usw. – Denn 
wahre Täter müssen bestraft werden, nicht andere, sonst versündigt man sich an Gott – Das Gericht 
steht für Recht und Gerechtigkeit, wie Wahrheit und Wahrheitsfindung; von daher dürfte dies nicht 
mit Kosten verbunden sein, denn Recht ist und muss Selbstverständlich sein, dem wo es tatsächlich 
zusteht, sonst macht man aus dem Recht eine Hure, die Käuflich wird usw. da arbeitet man so sonst 
nur gegen den Willen des HERRN – Menschengrundrechte von Einzelnen, von Tieren und der Natur, 
sie stehen über alles und dann darüber kommt der Anstand und Respekt und vieles mehr, aber in 
diese Richtung – Firmen, Mächtige oder andere dürften keine Macht haben, denn die Menschen – 
alle müssen gleich behandelt werden, alle sind gleich vor Gott, Titel darf nicht retten, sondern nur 
der, der im Recht ist, dem steht das Recht zu; weiter: Tier und Natur sind das was erststellig so sein 
muss – in Richtung Erhalt und Recht). Sondern bei euch gilt dies: Auf Leeres vertrauen, Gehaltloses 
reden, mit Mühsal schwanger gehn, Unrecht zeugen! 5 (kommende Symbolisch, steht für böse Taten 
und Fallen stellen wie bewusste Lästerei und Lügen und alles in diese Richtung, aber auch für mit 
Lügen nähren, denn Menschen die sich mit Lügen nähren, verändern sich gerne ins Negative, sterben 
daher, sie sind nicht mehr dieselben, sondern wie vergiftet und es können Taten so zum Vorschein 
kommen durch diese Impfung, sprich Lüge, wo böse Taten gebiert den verlästerten gegenüber – da 
gibt es gerne leider keine Grenzen mehr und das wird Gott eines Tages Anden, solche Taten hasst der 



HERR – Spinnennetz weben, sie basteln so lange an ihrem Lügenwerk, bis sie Menschen dazu 
verleiten können, wozu sie diese Einsetzen möchten, sie bleiben in den Lügen und der Falle förmlich 
kleben und werden so zu Werkzeuge, die es betrifft:) Viperneier brüten sie aus, und Gewebe von 
Spinnen weben sie! Wer von ihren Eiern isst, muss sterben (Geistige Nahrung, Lügen sind Eier, die 
Schlangen schlüpfen, wenn der Mensch bereit dazu ist, böses durch die Intrige zum Vorschein zu 
bringen zum Beispiel), und zerdrückt man eins, fährt eine Giftschlange heraus (Geistig). 6 Ihr Gewebe 
taugt nicht zur Bekleidung, und mit ihrem Gewirke kann man sich nicht bedecken. Ihre Werke sind 
Werke des Unrechts, und Gewalttat ist in ihren Händen. 7 Ihre Füße laufen zum Bösen und eilen, 
unschuldiges Blut zu vergießen (geistig gesehen, doch ihre Taten bringt Blutschuld an den Tag). Ihre 
Gedanken sind Gedanken des Unrechts, Verwüstung und Zerbruch ist auf ihren Straßen. 8 Den Weg 
des Friedens kennen sie nicht, und kein Recht ist in ihren Spuren. Ihre Pfade machen sie sich krumm; 
jeder, der sie betritt, kennt keinen Frieden. 9 Darum ist das Recht fern von uns, und Gerechtigkeit 
erreicht uns nicht. Wir hoffen auf Licht, und siehe, da ist Finsternis, auf Lichtglanz, aber in dichtem 
Dunkel gehen wir umher. 10 Wir tappen herum wie Blinde an der Wand und wie die, die keine Augen 
haben, tappen wir herum. Wir stürzen am Mittag wie in der Dämmerung (Wenn man Wahrheit zur 
Lüge macht , oder bewusst böses über jemand Unschuldiges bringt, verkehrt es alles natürliche, dies 
ist symbolisch zu verstehen, denn das Recht wurde so geschändet und das ist dann das Resultat 
wenn wer bewusst böses gebiert und andere blind zum Täter macht oder ähnliches – Fallabhängig 
usw.). Wir sind unter Gesunden den Toten gleich. 11 Wir brummen alle wie die Bären, und wie die 
Tauben gurren wir. Wir hoffen auf Recht, aber da ist keins, auf Rettung, doch sie ist fern von uns. 12 
Denn zahlreich sind unsere Vergehen vor dir, und unsere Sünden zeugen gegen uns. Denn unserer 
Vergehen sind wir uns bewusst, und unsere Sünden, die kennen wir (Wir kommen auf Abwege, wenn 
wir auf Täter hören und wenn wir Unrecht zum Recht machen und zulassen, dass bewusst/auch 
unbewusst böse Taten gelebt werden, so dass andere drunter kommen, die Unschuldig sind usw., 
denn durch solche Taten bricht man automatisch mit Gott und mit bösen Taten verleugnet man auch 
Gott, denn Gott ist das wahre Recht und steht für die rechten und die erwähnten ein): 13 brechen 
mit dem HERRN und ihn verleugnen und zurückweichen von unserem Gott, reden von 
Unterdrückung und Abfall (in seinem Namen falsche Lehren verbreiten, oder im Namen von 
Gesetzen, die für Recht und Ordnung stehen aber das nicht oder nicht immer beinhaltet, denn Recht 
muss bestehen bleiben und darf niemals gebrochen oder verbogen werden, denn so versündigt man 
sich an Gott und an den Nächsten, dem gegenüber, der im Recht wäre, darum muss man auch 
warnen und den Weg weisen, wie es der HERR gebietet, damit wir von den Abwegen weg kommen 
und den Weg endlich im rechten einschlagen), mit Lügenworten schwanger werden und sie aus dem 
Herzen sprechen. 

14 So ist das Recht zurückgedrängt, und die Gerechtigkeit steht ferne (Wenn man Wahrheit zur 
Lüge macht und böse Taten als gute Taten nur verstehen möchte, wenn man nicht bereinigt usw.). 
Denn die Wahrheit ist gestürzt auf dem Marktplatz, und die Geradheit findet keinen Eingang 
(Tatsachen ansprechen ist Pflicht. Darin wo wir Leben, zum Beispiel Christentum, wird auch als 
Marktplatz bezeichnet, wir leben ja im Kaufen und Verkaufen – Auch Marktgasse genannt, auch 
leben wir im Handel. Wenn Geld, Macht, Firmeninteresse, Wirtschaftsinteresse, Bekanntheit, 
Machtstellen und alles in diese Richtung über das Recht steht, kann die Wahrheit, wie auch wahres 
Recht und Gerechtigkeit (zu allermeist) nicht bestehen bleiben, sondern wird gestürzt, besonders 
wenn nicht der Recht bekommt, der recht hat. Marktplatz steht auch für Gewinn und Umsatz, 
Florieren und vieles mehr. Eben; Kaufen und Verkaufen. Das meiste wurde auch schon erwähnt – 
Das ist das, worin wir Leben und das ist böse). 



15 So geschieht es, dass die Wahrheit fehlt, und wer sich vom Bösen fernhält, wird beraubt. 

Und der HERR sah es, und es war böse in seinen Augen, dass es kein Recht gab. 16 Er sah, dass kein 
Mann da war (hier sind auch Machtstellungen gemeint, wie Gericht usw., denn wenn dort kein Recht 
zum Vorschein kommen kann, dann gibt es nur Verlierer und das ist eine grosse Sünde. Recht dem, 
dem es zusteht; ABER auch heute, Fürbitte gibt es leider selten, die nicht andere Verfluchen oder 
böses wünschen usw., darum müssen wir auch Aufklären, denn Fürbitte muss gelebt werden, sonst 
dient man nicht Gott), und er wunderte sich, dass es keinen gab, der Fürbitte tat. 

18 Gemäß den Taten, wie es angemessen ist, wird er vergelten: Zorn seinen Gegnern, Vergeltung 
seinen Feinden;… 

 

Viele Völker in ihrem eigenen Land leiden und haben Sorgen und Probleme, doch wird dies nicht 
gelöst, nicht richtig. 

Da fragt man warum das Volk dann gerne unzufrieden ist, da wo ich anspreche, viele hört man nicht 
mehr rufen, da sie untergingen. Bedürftige und Obdachlose haben ein schweres Los, die müssen mit 
allem rechnen, da diese gerne durch Gesetze usw. in Bedrängnis und Not kommen, obwohl eine 
WARNUNG in der Bibel steht: 

Jesaja 10 

1 Wehe denen, die Ordnungen des Unheils anordnen, und den Schreibern, die Mühsal schreiben, 
2 um die Geringen (arme und Obdachlose und andere) von ihrem Rechtsanspruch zu verdrängen und 
den Elenden meines Volkes ihr Recht zu rauben, damit die Witwen ihr Plündergut werden und sie 
die Waisen (Waisen steht für Menschen die alleine im Leben sind) plündern! 

1 Der Herr sagt: »Wehe denen, die Gesetze verabschieden, um andere ins Unglück zu stürzen, und 
Verordnungen erlassen, um andere zu unterdrücken! 2 Sie betrügen die Armen und Schwachen 
meines Volkes um ihr Recht. Kaltblütig beuten sie Witwen und hilflose Waisen aus. 

1 Wehe denen, die ungerechte Gesetze erlassen, und den Schreibern, die bedrückende Vorschriften 
schreiben, 2 womit sie die Armen vom Rechtsweg verdrängen und den Unterdrückten meines Volkes 
ihr Recht rauben, 

https://denkensweise.wordpress.com/1-neu-das-blut-und-geld-muss-fliessen/ 

Jesaja 58 WICHTIG, weiter unten steht was wichtiges: 

Hoffnung für Alle 
 

Teilt euer Brot mit den Hungrigen, nehmt Obdachlose bei euch auf, und wenn ihr 
einem begegnet, der in Lumpen herumläuft, gebt ihm Kleider! Helft, wo ihr könnt, und 
verschließt eure Augen nicht vor den Nöten eurer Mitmenschen! 8 Dann wird mein 
Licht eure Dunkelheit vertreiben wie die Morgensonne, und in kurzer Zeit sind eure 
Wunden geheilt (!!). Eure barmherzigen Taten gehen vor euch her, und meine 
Herrlichkeit beschließt euren Zug. 9 Wenn ihr dann zu mir ruft, werde ich euch 
antworten. Wenn ihr um Hilfe schreit, werde ich sagen: ›Ja, hier bin ich.‹ Beseitigt 
jede Art von Unterdrückung! Hört auf, verächtlich mit dem Finger auf andere zu 
zeigen, macht Schluss mit aller Verleumdung! 10 Nehmt euch der Hungernden an und 



gebt ihnen zu essen, versorgt die Notleidenden mit allem Nötigen! Dann wird mein 
Licht eure Finsternis durchbrechen (!). Die Nacht um euch her wird zum hellen Tag. 
11 Immer werde ich, der HERR, euch führen (Wenn man so lebt). Auch in der Wüste 
werde ich euch versorgen, ich gebe euch Gesundheit und Kraft (Wenn man so lebt). Ihr 
gleicht einem gut bewässerten Garten und einer Quelle, die nie versiegt. 12 Euer 
Volk wird wieder aufbauen, was seit langem in Trümmern liegt, und wird die alten 
Mauern neu errichten. Man nennt euch dann ›das Volk, das die Lücken in den 
Mauern schließt‹ und ›Volk, das die Straßen wieder bewohnbar macht‹. 
 

Vers 12 in anderen Übersetzungen beachten, denn das muss man bedenken. Das ist, wenn man sich 
BESTÄNDIG an dem hält, was in dieser direkt oberen Bibelstelle erwähnt wurde. Gott will, das man 
tut; dies tut und sich daran hält, doch ist man heute endlich bereit so BESTÄNDIG zu leben (Jesus 
lehrte mich da, dass es Tatsächlich Menschen damals gab, die sich diesem Gott, egal welchem Land 
sich zuwandten, wie in der Schweiz beim Rütlischwur, wir müssen darauf zurückkommen, FÜR DAS 
VOLK UND FÜR DIE VÖLKER, jeder in seinem Land und nein, dann ist nicht alles jüdisch, denn 
Schweiz ist Schweiz zum Beispiel, denn daran muss man sich halten, was direkt oben steht, um in 
Gottes Willen zu sein, mir sagte er zum Beispiel, dass die Schweizer damals diese erwähnte 
Bibelstelle Anfangs auch einhielten und die Unterdrückung vom Volk auch nahmen und dies der 
Weg wäre, wohin man wieder hin müsste. Er meinte auch, dieses Verhalten wären die echte 
Schweizer, doch will das keiner hören. Dies gilt ja für jedes Land, denn so verhält man sich richtig, 
hier spreche ich nur mal die Schweiz an, da er mir dies über die damaligen Schweizer sagte)? 

Schlachter: 12 Und die aus dir [hervorgehen,] werden die Trümmer der Vorzeit wieder aufbauen, 
du wirst die Grundmauern früherer Geschlechter wieder aufrichten; und man wird dich nennen 
»Der die Breschen vermauert und die Straßen wiederherstellt, damit man [dort] wohnen kann«. 

Gute Nachricht Bibel: 

12 Was seit langer Zeit in Trümmern liegt, werdet ihr wieder aufbauen; auf den alten 
Fundamenten werdet ihr alles von neuem errichten. Man wird euch das Volk nennen, das die 
Lücken in den Stadtmauern schließt und die Stadt wieder bewohnbar macht.« 

Dies ist hier zu finden: https://denkensweise.files.wordpress.com/2020/11/der-herr-will-
bestaendige-gute-taten-sehen-damals-und-heute-denn-so-trifft-zu-gegebener-zeit-diese-
verheissung-ein.pdf 

Von der Seitenbetreiberin von: www.denkensweise.wordpress.com 

 

 

 

 


